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Zusammenfassung

        

          
Einleitung: Die Fahrerlaubnisverordnung verlangt seit Juli 2011 für die Fahrerlaubnisklassen C, D und für Personenbeförderer die Prüfung des Kontrastsehens. Empfehlungen gibt es nur für mesopische, nicht für photopische Tests. Diese Studie soll helfen, geeignete Tests und Grenzwerte auch im photopischen Bereich zu finden. Methode: 169 Probanden wurden parallel an einem mesopischen Testgerät (Mesotest) und einem photopischen Gerät (Optovist) untersucht. Ergebnisse: Als geeignet erwiesen sich beim Mesotest die Einstellung ohne Blendung mit Grenzwert 1:5 und mit Blendung 1:23. Beim Optovist ohne Blendung Visus 0,4 mit Grenzwert 5 % und mit Blendung Visus 0,25 mit Grenzwert 5 %. Diskussion: Erwartungsgemäß gibt es keine völlige Übereinstimmung zwischen den Tests. Die in der Arbeitsmedizin verwendeten Siebtests müssen ausreichend sensitiv aber auch spezifisch genug sein. Dies ist nur bei einem Teil der an den Geräten verfügbaren Untersuchungsbedingungen gegeben.


      
        
Abstract

        

          
Introduction: Since July 2011 driving licensing in Germany requires contrast vision to be tested. Recommendations are available for testing under mesopic conditions only. This study is aimed to provide recommendations for photopic testing. Method: 169 persons were tested both under mesopic (Mesotest) and photopic (Optovist) conditions. Results: With the Mesotest the setting without glare and the requirement to recognize contrast 1:5 or with glare contrast 1:23 proved to be suitable. With the Optovist visual acuity size 0.4 without and 0.25 with glare proved to be adequate, if the requirement is to recognize the limit of 5 %. Discussion: Not unexpectedly, there is no perfect congruence between the tests. We therefore recommend that the screening methods used in industrial medicine need to be sufficiently sensitive and specific, unfortunately this is met only by some of the conditions supplied with the instruments.
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